

DELIK HUKUM

Polres Jember Berbagi Ratusan Paket Sembako untuk Warga dan Satpam

Achmad Sarjono - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Jan 19, 2023 - 14:15



JEMBER - Profesi satuan pengamanan (Satpam) tak luput dari perhatian Polres Jember yang merupakan jajaran Polda Jatim ini.

Pembinaan terhadap mitra kepolisian ini pun dilakukan oleh Polres Jember melalui Satbinmas Polres Jember untuk dapat bersinergi dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan kerja masig – masing.

Dalam rangka menyambut peringatan HUT Satpam (Satuan Pengamanan) ke 42, Satbinmas Polres Jember bersama puluhan anggota Satpam dari berbagai perusahaan di Kabupaten Jember, melakukan kegiatan Baksos dengan donor darah dan berbagi sembako.

Bantuan sembako ini selain untuk warga masyarakat yang kurang mampu juga untuk para Satpam yang dinilai perlu bantuan.

Kasat Binmas AKP. Yulianti Suviani SH, yang memimpin langsung kegiatan baksos tersebut menyatakan, bahwa ada ratusan paket sembako yang dibagikan kepada warga, dan merupakan program sinergitas untuk peduli terhadap sesama.

Selain itu, peringatan HUT Satpam ke 42 ini merupakan bentuk apresiasi Polri kepada Satpam yang telah ikut membantu dalam menciptakan keamanan dan Kamtibmas khususnya di lingkungan kerjanya dan di Kabupaten Jember.

“Kegiatan bakti sosial dengan membagikan sembako ini, merupakan sinergi Polri dalam peringatan HUT Satpam ke 42, dimana sinergi ini sebagai bentuk apresiasi Polri terhadap peran serta Satpam dalam menciptakan keamanan di Kabupaten Jember, khususnya di lingkungan kerjanya, dan mereka ini merupakan garda terdepan,” ujar AKP. Yulianti, Selasa (17/1).

Di tempat terpisah, Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH berharap, dengan kegiatan bakti sosial bersama ini, bisa meningkatkan lingkungan masyarakat yang aman dan kondusif.

“Dengan kegiatan bakti sosial ini, harapan kami, selain ikut menjaga keamanan di lingkungan kerjanya, Satpam juga peduli terhadap masyarakat Jember, terutama mereka yang sedang membutuhkan,” pungkas Kapolres Jember. (*)